
 

中小企業診断協会 東京支部 中央支会 マスターコース 

 

開催日時  ２０１１年８月６日（土） １０：００～１７：００ 

開催場所  中央支会事務所 

塾長講話 『論理構成その１（小論文の書き方）』  

担当講師  鴨志田 栄子塾長 

講義内容 『プロとして成長させるマイルストーンを描く』  

担当講師  青木 公司先生 （通称：あお先生） 

 

★当日の流れ 

 １０：００～ 塾長講話『論理構成その１（小論文の書き方）』（座学） 

    ・・・①執筆における伝える技術、②レジュメ作成のポイント、③塾生課題フィードバック、など 

 １１：１０～ 講義『プロコンとしての志を高める！』の続き （グループワーク） 

    ・・・⑥環境変化と求められること、やりたいこと、できること 

 １２：００～ 昼食、休憩 

 １２：５０～ 講義『プロコンとしての志を高める！』の続き （演習） 

    ・・・⑦ライフスタイルの明確化、仕事の価値観の明確化 

 １３：１０～ 講義『プロとして成長させるマイルストーンを描く』 （座学） 

    ・・・①成功するプロコンになるために、②スタートで成功するプロコンのコンピテンシー 

 １４：２０～ 講義『プロとして成長させるマイルストーンを描く』 （演習、グループワーク） 

    ・・・③稼げるプロコンのコンピテンシー自己チェック、グループ討議、グループ発表 

 １５：２０～ 講義『プロとして成長させるマイルストーンを描く』 （座学） 

    ・・・④キャリアビジョンの完成とプロとして成功するためのマイルストーンを描く 

 １５：３０～ 講義『プロとして成長させるマイルストーンを描く』（演習、グループワーク） 

    ・・・⑤10年後までのプロコンとしてのキャリアビジョンを描く、個人発表 

 １６：１０～ 講義『プロとして成長させるマイルストーンを描く』（座学、演習） 

    ・・・⑥キャリアビジョン達成のための現状の問題点、原因、改善策、グループ発表 

 １６：５０ 次回講義に向けての課題説明（亀田先生） 

 １７：００ 講義終了 

 １７：１５～ 懇親会 （於：日本橋「ご当地酒場 北海道八雲町」） 

 

 

 

★講義の風景 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

写真１ 鴨志田塾長の論理展開が明快な

講義が生きた教材そのものです 

写真２ 笑いと厳しさが混在するあお先生

の迫力講義で会場も熱気に包まれます 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★第２回を終えて 

 本日は、稼げる！プロコン育成塾第１１期の第 2回目の講義が日本橋の中央支会事務所にて行われました。 

前回の第 1 回目の講義から鴨志田塾長とあお先生の熱意溢れる講義が展開され、講義会場に入ってくる塾生たち

の表情も第 2回目のこの日を心待ちにしていたかのように笑顔が溢れていました。さてさて、2回目の講義の行方は

いかに・・・ 

 

 この育成塾の最初の 1時間は鴨志田塾長による講義が行われます。今回の講義は『論理構成その１』と題して、小

論文の書き方に関する講義でした。これは、私が塾生の時にも教えを受けましたが、ビジネス文書の書き方に関する

基本がこれほど分かっていなかったのかとショックを受けると同時に、とても勉強になりました。それからは、ビジネス

の現場においても実践するよう日々努力しています。今回も 5名の塾生が事前に小論文やレジュメの執筆にチャレン

ジし、講義の場で鴨志田塾長から添削入りの資料とともに直接フィードバックを受けました。このような演習は、とに

かく実践することが大切です。そして、講師陣から直接フィードバックを受けられるというのは何物にも代えがたい貴

重な財産となります。今後も、塾生の皆さんにはどんどん実践を重ねていってほしいと期待しています。 

 

 そして、あお先生による前回講義『プロコンとしての志を高める！』の続編にあたる『プロとして成長させるマイルスト

ーンを描く』の講義です。今回、いよいよ稼げるプロコンになるためのキャリアビジョンを立てていきます。この講義が、

この育成塾のコンセプトの 1 つでもあります。診断士の資格を取得したのはよいけれども、この資格をどのように活か

していくのか具体化できずに悩んでいる診断士が多いのも事実です。その悩みを早い段階で払拭するのがこの講義

です。稼げるプロコンになるためのコンピテンシーについて、前回と今回であお先生から惜しみなく情報が提示され、

それを受けて塾生たちが 10年後を見据えたキャリアビジョンを立てていきました。しかし、それだけではありません。講

師陣と塾生の全員の前で宣誓し、あお先生から、「目標が抽象的だから、もっと具体化せよ、数値化せよ！」といった

厳しくも貴重なコメントが全員にフィードバックされました。塾生にとって、今回立てたキャリアビジョンが全てではあり

ませんが、これをきっかけにキャリアビジョンに磨きをかけていき、稼げるプロコンとして活躍してほしいと願っています。

同じ診断士として、私も塾生の皆さんから大いに刺激を受けました。 

 

 講義終了後は、塾生の酒井さんが幹事のもと、恒例の懇親会へ。そして、これまた恒例の 2 次会へ・・・。やはり、こ

の 11期生と講師陣、パワフルです・・・。次回は外部講師を招いての講義もあり、とても楽しみです。 

（事務局：林） 

写真３ 育成塾 2回目ということもあり

グループ討議にも熱が入ります 

写真４ グループ発表の場は、プレゼンに

関する貴重な学びの場でもあります 

 

写真５ 塾生たちのキャリアプラン宣言！ 

皆、目を輝かせて夢と目標を宣言します 

写真７ 塾生たちのキャリアビジョンに対して、

「もっと具体化せよ！」と講師陣から厳しくも

温かいコメントが伝えられます 

  

 

  


